

Gacetilla de Prensa

"Acá nace el futuro de los jóvenes" dijo Stelatto en la Expo Universitaria

Más de medio centenar de escuelas pasaron por el Parque La Cascada para conocer la oferta académica que se encuentra en la tierra colorada. El Intendente y el Vicegobernador la visitaron esta tarde.

La 10° edición de la Expo Universitaria continuó en la jornada de este jueves 21 de agosto, mostrando al público la oferta académica de universidades e institutos de nivel superior con el objetivo de que los adolescentes puedan conocer acerca de las alternativas de estudio disponibles, visualizando a Posadas como una ciudad universitaria consolidada en la región.

El Parque "La cascada" de la Costanera fue anfitrión de más de 2500 estudiantes, de más de cincuenta escuelas y/o colegios secundarios, que ampliaron su conocimiento sobre los lugares e instituciones en las que pueden formarse académicamente en pos al futuro profesional que quieren para sus vidas.

En el lugar se han tomado registros de que los visitantes a la Expo no solo son de Posadas, sino que también han llegado estudiantes de otras localidad de Misiones y hasta alumnos de la provincia de Corrientes.

En el lugar se aprecian los stand de siete universidades, 55 institutos de educación superior y más de 300 carreras. Cada una de las instituciones cuenta con la participación de docentes, investigadores, extensionistas y profesionales de distintas áreas, los cuales están para explicar, responder consultas y ofrecer información detallada sobre cada formación a los estudiantes.

Entre los visitantes, la tarde del jueves se caracterizó por contar con la presencia del Intendente de la ciudad, Leonardo Stelatto, y el vicegobernador de la provincia, Lucas Romero. Ambos fueron recibidos por la secretaria de Cultura y Comunicación, Mariela Dachary; el director de Cultura, Matías Klein; y la Directora General de Agencia Universitaria, Mariana Andrujovich.

El mandatario local y el vicegobernador recorrieron los stands, compartiendo el momento con los estudiantes que estaban en el lugar, aportando sus conocimientos y experiencias en las profesiones que cada cual se ha formado: el intendente como ingeniero y el vicegobernador como contador.

El intendente Stelatto remarcó que "esta Expo Universitaria, que se realiza, año tras año, es muy importante para nosotros porque entendemos que acá nace el futuro de los jóvenes que se quieran formar profesionalmente". También ponderó que el evento ponga a disposición "la oferta académica que hay, para

que los chicos que están culminando la secundaria tengan la oportunidad de estudiar en la provincia, y especialmente en Posadas".

Por su parte, el vicegobernador Romero afirmó que "la Expo Universitaria es un evento muy importante, no solamente para Posadas, sino que para toda la provincia de Misiones. Miles de jóvenes se acercan para ver la oferta académica, donde Misiones es una provincia con el cuarenta por ciento de una población menor a 18 años, lo que amerita que haya una amplia oferta de capacitación para que se desarrolle en la provincia y puedan lograr un futuro mejor en Misiones".

Los adolescentes son los más beneficiados con la Expo

La muestra de ofertas académicas tiene un destinatario muy claro: los estudiantes. Es por ello que resulta muy positivo que los adolescentes que están a meses de terminar su formación secundaria y desean seguir una carrera realicen una buena apreciación de la Expo.

La mayoría de los estudiantes coinciden en la importancia y la relevancia de la Expo para ayudarlos a elegir o a confirmar la carrera que van a estudiar el próximo año.

Además, muchos de los chicos y las chicas aprovecharon los espacios recreativos para divertirse y compartir con sus pares de otros colegios. Las EcoBicis también fueron aprovechadas por los adolescentes, como cada uno de los espacios que fueron pensados para que ellos puedan informarse, entretenese y ampliar su visión sobre qué y dónde continuar su formación académica y profesional.

Posadas, jueves 21 de agosto del 2025